

POLÍTICA GLOBAL DE SOSTENIBILIDAD



Abril, 2022

MAXAM es una empresa global, especializada en material energético y soluciones de voladura para minería, canteras e infraestructuras, con una presencia significativa en la industria de defensa.

MAXAM proporciona soluciones adaptadas para las necesidades de los clientes, aumentando la eficiencia de las operaciones, creando valor, y cumpliendo con nuestro compromiso de sostenibilidad.

MAXAM establece su Política Global de Sostenibilidad considerando la seguridad y el bienestar de las personas como un principio esencial, integrando la calidad, la protección del medio ambiente y la eficiencia energética como disciplinas clave para el desarrollo de sus estrategias de negocio y su contribución al desarrollo sostenible.

MAXAM despliega esta Política y su Sistema Global de Gestión de conformidad con las normas ISO 9001, 14001, 45001, 50001, las obligaciones legales, los acuerdos voluntarios Responsible Care y el Pacto Mundial de Naciones Unidas, y alineados con los Objetivos de Desarrollo Sostenible.

Liderazgo, responsabilidad y compromiso

Todas las personas que trabajamos en MAXAM, o quienes hagan en su nombre, cumplirán con esta Política, con todos los requisitos legales aplicables, y con las obligaciones de sus clientes y partes interesadas.

Los equipos directivos proporcionarán un liderazgo visible y coherente en su área de responsabilidad para aplicar esta Política, promoviendo una cultura de seguridad, el respeto al medio ambiente y la contribución al beneficio del cliente y del negocio, de acuerdo con el Código Ético y Valores de MAXAM.

Los equipos directivos asegurarán los recursos necesarios para lograr el resultado previsto, y serán responsables de la capacitación, sensibilización e involucración de los empleados, creando canales adecuados para la consulta, la participación, y el reconocimiento de cada contribución.

Estas obligaciones no son sólo una responsabilidad la dirección, sino también un compromiso de cada empleado, con el fin de lograr condiciones de trabajo seguras y saludables, el aseguramiento de la calidad de productos y soluciones, la protección del medio ambiente y la eficiencia energética de nuestras actividades.

La salud y la seguridad nos conciernen a todos

En MAXAM, la protección de las personas es nuestra prioridad. Nuestra cultura de seguridad es el resultado de un compromiso individual y colectivo, inspirando hábitos seguros y el bienestar de los empleados, con el fin de prevenir daños o enfermedades relacionadas con el trabajo.

A través del intercambio de conocimiento, establecemos un enfoque proactivo para eliminar o controlar los peligros y reducir los riesgos, con el fin de lograr un lugar de trabajo saludable, y la mejora del desempeño en seguridad.

El bienestar de los empleados, su salud física y mental, se controlan y monitorizan mediante pruebas médicas periódicas, mediante la adaptación de equipos de protección personal y la adecuación del trabajo a la persona, y con la promoción de programas de asistencia a los empleados.

En MAXAM creemos que todos marcamos la diferencia y, por lo tanto, alentamos a todos los empleados a protegerse a sí mismos, y a cuidar de los demás.

Cada empleado y contratista deberá cumplir con las prácticas de salud y seguridad establecidas para la realización de las operaciones, de acuerdo con nuestro Programa de Tolerancia Cero. Todo el personal, independientemente de su posición, está autorizado a corregir cualquier situación insegura, comportamiento o actitud, que pudieran poner en peligro a las personas.

Diseño de soluciones fiables y seguras, considerando su ciclo de vida

MAXAM diseña, desarrolla, fabrica y distribuye productos, servicios y soluciones seguros y confiables, con un enfoque basado en el riesgo, de acuerdo con los más altos estándares aplicables.

MAXAM evalúa sus actividades, nuevos diseños y desarrollos tecnológicos desde una perspectiva de ciclo de vida para lograr una protección efectiva para las personas y el medio ambiente, tomando como referencia las mejores técnicas disponibles y de eficiencia energética, aplicando procedimientos de gestión de cambios.

MAXAM establece procesos de identificación y gestión de riesgos con el fin de diseñar instalaciones inherentemente seguras, y definir controles operativos y planes de mantenimiento apropiados.

Desempeño eficiente y mejora continua

MAXAM revisa y actualiza todos sus productos, servicios y soluciones con el objetivo de que cumplan con los estándares internos y las necesidades, requisitos y expectativas de nuestros clientes.

MAXAM se esfuerza por lograr eficacia y eficiencia en sus procesos (incluidos los externalizados) con el fin de alcanzar el resultado esperado, a través de la integración de su Sistema Global de Gestión. MAXAM apuesta por una reducción progresiva de sus efectos ambientales, del consumo de recursos naturales, agua y energía, de la generación de residuos, de su huella de carbono y riesgos relacionados con el clima, garantizando la disponibilidad, análisis y comunicación de los datos y tendencias relevantes.

MAXAM persigue la mejora continua de su desempeño, especialmente, aquellos aspectos relacionados con la salud, la seguridad, la calidad, y el medio ambiente. Investigamos de modo sistemático todos los incidentes, compartiendo las lecciones aprendidas para mejorar nuestros procedimientos, incluidos planes de preparación y respuesta ante emergencias, y continuidad de negocio.

Cadena de valor, cooperación y comunicación abierta

MAXAM asesora y coopera con sus clientes, proveedores y distribuidores con el fin de mejorar la cadena de valor, compartiendo información relevante de transporte, almacenamiento, uso seguro y eliminación de productos y soluciones.

MAXAM requiere que sus proveedores (suministradores, contratistas y subcontratistas), garanticen la conformidad con las especificaciones de los productos y servicios adquiridos, adoptando los procedimientos adecuados para cumplir con todos los requisitos de sostenibilidad. MAXAM fomenta la comunicación abierta con todas las partes interesadas en materia de sostenibilidad y colabora activamente con las autoridades en la prevención y gestión de riesgos, especialmente, aquellos relacionados con accidentes graves, de acuerdo asimismo con la Política de Seguridad y Seguridad de la Información de MAXAM.

Tolerancia Cero, Life Saving Rules, Básicos de Calidad y Buenas Prácticas Ambientales



maxamcorp.com